

LES VILÉNIES DU CHRISTIANISME...

«Christ, voleurs des énergies!».
Arthur Rimbaud.

Troisième partie: L'ABBÉ MARRON CONFESSEUR (hagyographie correctionnelle).

Les jugements pernecieux des hommes arcbutés sur l'épouvantable irréligion du siècle, viennent encore de donner à l'Église, notre benoîte mère, un confesseur et même, si je l'ose dire, un martyr de plus.

Voici - combien désolant pour les âmes fidèles, - combien douloureux pour le Viscère, sous l'invocation de quoi Montmartre érigea sa cathédrale, - voici un entrefilet du *Paris* qui promet aux *Bollandistes* (*) de l'avenir, un «*geste*» de plus à commenter.

Le tribunal correctionnel de Bourgoïn vient de condamner à cinquante jours de prison l'abbé Marron, desservant de Mont-de-Lans, pour outrages aux mœurs commis cet été à Veysileieu.

Ce prêtre a déjà été condamné à Grenoble à six jours de prison pour coups et blessures sur une de ses anciennes servantes et à 100fr. d'amende pour destruction de petits oiseaux.

A l'audience, on a relevé de nombreux faits antérieurs d'immoralité à la charge de l'abbé Marron.

Ce tonsuré priapique, ce bouc théologal, dépuceleur d'enfantelets et tourmenteur d'oisillons, ne laisse que de m'induire en rêverie.

Certes, par définition, le prêtre est un monstre, sous les immondes jupes dont se harnache si grotesquement la noire légion de capelans, vous chercheriez eu vain un cœur d'homme, un sentiment pur. Bassesse, mensonge, cruauté! Tout le clerc se résume en ces trois mots que l'on pourrait inscrire sur les couvents, églises et pensionnats «*libres*», avec plus de vérité que la devise révolutionnaire au fronton des monuments publics.

Le Marron, toutefois, se distingue par une atrocité particulière.

Caligula de sacristie, marquis de Sade à trente louis d'appointements, une pointe de cruauté servait de ragoût à sa concupiscence.

Comme le bourreau de Machecoul, dont Joris Karl Huysmans, admire l'édifiante mort avec une pitié si brabançonne; comme Gille de Rais qui ouvrait les petits enfants après les avoir pollués et qui aiguissait ses voluptés à la contemplation des tortures; comme l'auteur de *Justine*, qui butait à la fois le sang, les excréments, le spasme de ses victimes, notre desservant eut jugé insipide la bonne loi de nature, la brave bête à deux dos reprouvée par le catholicisme.

Car, pour abaisser la femme aisément docile au prêtre, la Religion du Pendu Galiléen a le cruel cynisme d'incriminer l'Amour et de mêler forces ignobles pratiques, aux saints transports de la Jeunesse et du Désir.

Plus avisé qu'un grand nombre de ses confrères, Marron, l'abbé Marron (comme Virgile) apprenait aux jeunes communiants l'élogue d'Alexis.

(*) Jésuites belges. De Jean BOLLAND, chef de cette société chargée de l'étude de la vie et des cultes des saints (17^{ème} siècle. (Note A.M.).

Appuyé sur ce principe cher aux suaves directeurs que tout ce qui vient d'un saint est exempt de péché, l'homme insinua à ses élèves, les «*vérités essentielles*», corroborait leur foi de toute la vigueur de ses rognons. Peut-être connaissait-il le proverbe italien: «*cazzo nel culo...*» (***) traduisible au seul latin des *Directoria* (***). Pour ne point faire d'enfants à ses pénitentes, il choisissait par esprit de tempérance un orifice plus discret.

Avec un tel procédé, la semence des justes ne fructifiait qu'au spirituel. *Sinite parvulos venire ad me!* (****). Les petits enfants rentraient au logis catéchisés de bonne sorte. Et quand l'heure sonnait du service militaire, la caserne elle-même, cette incomparable machine à souiller les hommes, ne pouvait rien de plus pour leur éducation.

Un seul point me reste obscur dans cette «*vie de Saint*» - comme Saint Léotade! Je voudrais savoir à quel moment précis, le curé de Mont-sur-Lans exerçait contre les oisillons sa bénite férocité. Était-ce dans la crise du plaisir ou bien pour accorder au diapason de Sodome sa défaillante lubricité?

Certes voilà un beau cas pour le docteur Lombroso, de quoi racheter par un mémoire neuf sur le type criminel ou sur le délinquant impulsif, telles déprédations graphologiques dont le renom européen du grand criminaliste ne laisse pas d'être obscurci.

L'aliéniste peut, eu effet, expliquer seul ces Nérons de villageois qui, sous le couvert de la bêtise catholique, imposent leur luxure à la chair des petits enfants.

Mais en attendant que Bicêtre ouvre un cabanon à tant de fous monstrueux, ne faudrait-il pas museler, embastiller et même occire, les parents infâmes qui livrent ainsi leur pauvres mignons à l'autorité sans contrôle des Verrats ensoutanés.

Laurent TAILHADE.

(**) La bite dans le cul, en italien. (Note A.M.).

(***) Littéralement, en latin: annuaire! (Note A.M.).

(****) En latin: laisse les petits venir à moi! (Note A.M.).